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Castrop – Rauxel 

CDU  Fraktion  Wittener Str. 41  44575 Castrop-Rauxel  
 
An den Bürgermeister der Stadt Castrop-Rauxel 
Herrn Rajko Kravanja  
An den Vorsitzenden des Betriebsausschusses 1 
Herrn Malte Fercke 
Europaplatz 1 
44575 Castrop-Rauxel 
 
 11.03.2023  

Herrichtung des Weges zwischen Hagenstraße und Waldenburger Straße  

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Kravanja,  
sehr geehrter Herr Fercke,  
 
bitte setzen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung des Rates der Stadt Castrop- Rauxel 
und die des Betriebsausschusses 1.  

Antrag: 
Die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen, ob der Weg entlang Felder zwischen der 
Hagenstraße und der Waldenburger Straße für die Schüler/innen der neuen Gesamtschule in 
Ickern zum städtischen Wegekonzept zählt und somit im Winter und Sommer sicher benutzt 
werden kann. Falls dies nicht der Fall ist, wird die Verwaltung beauftragt den Eigentümer 
ausfindig zu machen und Gespräche über eine Herrichtung zu führen.  
 
Begründung:  
Die neue Gesamtschule in Ickern wird vor allem von Kindern aus dem Norden der Stadt 
besucht. Dazu zählt auch der Stadtteil Henrichenburg. Für den Weg zur Gesamtschule aus 
Henrichenburg kommend wird gerade aus dem Osten des Stadtteils (Hagenstraße, Pothhof, 
Im Brendick usw.) der Weg entlang des Feldes von der Hagenstraße abgehend benutzt, um 
sich den Weg durch die Ickerner Siedlungen zu sparen und abzukürzen. Gerade in den 
Stoßzeiten wird die Borghagener Str., Stettiner Str. und Hagenstraße stark befahren, sodass 
gerade für Kinder die mit dem Fahrrad kommen, bei zusätzlich engen Straßen Gefahren 
entstehen. Daher weichen viele Kinder auf den Weg entlang des Feldes aus.  
Dieser Weg ist allerdings weder ausreichend befestigt noch beleuchtet, sodass er zu 
Schulbeginn und spätem Schulschluss ebenfalls nicht sonderlich attraktiv ist.  

Daher ist es umso wichtiger, dass dieser Weg befestigt und mit Licht versehen wird, um den 
Kindern einen guten und sicheren Schulweg zu gewährleisten.  

Falls es sich nicht um einen öffentlichen Eigentümer handelt, soll daher eine Einigung mit 
dem heutigen Eigentümer erreicht werden.  
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Mit freundlichen Grüßen 
       

 

Michael Breilmann       
Fraktionsvorsitzender CDU 
 


